



Pièces	3 Pièces
Superficie	66 m²
Référence	84858765
Prix	465 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

Dans l'agréable quartier des Musiciens, à deux pas du très recherché Boulevard Victor Hugo et du Jardin Alsace Lorraine et à 7 min à pied de la plage, à proximité immédiate des transports (tramway, bus, train), des commerces et des restaurants, bienvenu dans ce bel appartement 3 pièces avec agréable balcon. Au sein d'un petit immeuble ancien de style Belle Epoque, au 2ème étage, sans ascenseur, cet appartement de 67 m2 vous accueille par une belle entrée rejoignant chacune des pièces. Il se compose d'un spacieux séjour avec cuisine ouverte, donnant sur une espace salle à manger avec balcon ...

In the pleasant the sought-after Musiciens from the sought-after Musiciens neighborhood and the Jardin Alsace Lorraine, a 7-minute walk from the beach, close to public transport (tramway, bus, train), shops and restaurants, welcome to this attractive 3-room apartment with pleasant balcony. In a small ancient building with a Belle Epoque style façade, on the 2nd floor, without lift, this apartment of 67m2 welcomes you with a spacious entrance leading to each of the rooms. It comprises a spacious living room with open kitchen, opening onto a dining area with French balcony. This pleasant, bright ...

WRETMAN ESTATE & CONSULTING

19 Rue des Serbes, 1er étage - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

